
2015年　第28回明科いいまちサロン
平成27年11月25日（水）　10時から12時10分　明科公民館講堂於

宮下明博市議会議員、松枝　功市議会議員を迎え、地域課題や市政について講演を頂く。
参加者：66名

おもてなし隊の皆さんによるかぼちゃ団子と漬物

お茶を頂きながら夫々団欒の一時を

本日の講師である宮下議員・松枝議員との団欒

宮下さんの指揮で里の秋・荒城の月を全員で合唱



繋げていく為に明科農産物加工交流施設として生まれる。現在設計中で有り、28年夏頃には出来る。

　いいまちつくろう会では、初めて明科地域出身の宮下明博市会議員と松枝　功市会議員をお迎えして明科地域の

魅力や地域の課題について語っていただく会を開催したところ66名の市民の皆さんに参加を頂き、和やかな中で

講演会が開催することが出来ました。昨日12月定例会が開会という事で大変お忙しいところ我々の企画に賛同して

参加を頂きまして有難うございました。議員と触れ合う機会づくりを今後も企画して参りたいと思います。

宮下明博市議会議員の講演：全国名水サミットの開催、24日12月定例会開会・市が条例制定、補正予算等31議案

提出された。これからマイナンバーに関する条例が審議され、各課題について対応して参りたい。

土地利用制度の改正・南部総合体育館・市民ホール等についても代表質問を行って参りたい。明科地域の課題として

松糸道路のルートが12月中に県より示される。明科での乗り降り箇所は3か所予想され、ルートについては議論が2分

すると思われる。土取り跡地の問題、南保育園は、旧公民館跡地で建設28年解体・29年設計・30年着手となる。

松食い虫対策について、議会の4委員会を3委員会にした。会派制度について。大局を見て施策を進めていきたい。

松枝　功市議会議員の講演：明科駅前整備について、延長800ｍ両側歩道整備・現在幅杭設置及び用地測量、28年

進めている。身近な課題に取り組んで参りたい。市民の共有する大きな部分について、議員としての立場で務めたい。

参加者との意見交換会では、3名の参加者から4点程の意見が出され、両議員より夫々説明された。

に各地権者に対しての用地・補償の話しとなり30年に工事着手の予定であり、地元の希望に叶うよう努力したい。

明科駅前は商店街があり、大事なエリアである。歩道に併せて新しい商店街が戻るよう話が並行して進められている。

まちづくり委員会が先月発足した。歩道と一緒に素晴らしい街並み、足腰の強いものを作っていきたい。

消費者の人たちも一緒に参加して欲しい。明科農村加工施設が現在地より夢市場の場所へ移転する。地域伝統食を

上水道について、料金が一律ではなく、5地域で明科が一番高い。明科では有収率が低く漏水があり、調査補修を


